

La nueva educación híbrida y las nuevas tecnologías

La Comisión de Educación de la AIC realizó, el 4 de agosto de 2021, la conferencia virtual "La nueva educación híbrida y las nuevas tecnologías" con el expositor Claudio Rama Vitale (Uruguay) y tuvo como moderador a Bolívar Gutiérrez (Uruguay). El propósito de la presentación era el análisis de este nuevo modo sincrónico que ha irrumpido en la educación, una nueva educación híbrida con un basamento en el desarrollo tecnológico. Este nuevo modo educativo es una nueva etapa en el proceso de incorporación de las tecnologías a la educación. El primer planteo es que la educación está en un proceso histórico, van habiendo cambios en la pedagogía, en los conocimientos e institucionales. Distintos modelos a lo largo de la historia están directamente asociados a la expansión del conocimiento. Es la expansión del conocimiento que genera los cambios en el mercado de trabajo, de las técnicas de relación del hombre con la naturaleza. La diferenciación es también en la didáctica y en modalidades apoyadas en la tecnología que termina generando nuevos tipos. Es la diferenciación aumenta la cobertura. Se abre el camino al acceso a la educación, nuevas instituciones abiertas asociadas a grupos sociales que apuntan a la democratización de esa educación.



[Haga clic aquí](#)

Lea el resumen completo en el sitio web de la AIC.

Precios de transferencia: experiencia paraguaya



El 23 de agosto del presente año, la Comisión Técnica de Tributación y Fiscalidad de la Asociación Interamericana de Contabilidad organizó el webinar denominado " Precios de Transferencia: Experiencia Paraguaya" con la participación de los expositores paraguayos Econ. Lic. Alba Talavera de Vallejos y Lic. Walter Saldívar.

A continuación, presentamos un resumen de dicho webinar.

En la República del Paraguay, próximamente serán implementadas las reglas de precios de transferencias.

[Haga clic aquí](#)

Lea el resumen completo en el sitio web de la AIC.

Que es una contabilidad moderna en la 4ta revolución industrial. ¿La transformación digital nos apoyará o nos substituirá? 9 predicciones que nos harán mejores

El 26 de agosto de 2021 dedicamos la charla de la Comisión Técnica de Sistemas y TI a nuestro amigo y colega querido, Dr. Carlos Changmarín. Celebramos su vida, larga, próspera, rica en experiencias y aventuras profesionales y personales. Nos dejó un legado que quisimos destacar con una charla dictada por Soizic Freyschmidt, una profesional ejemplar, modelo de diversidad, compromiso, pasión y curiosidad intelectual. Estamos seguros de que el Dr. Changmarín celebró desde el cielo esta dedicatoria.

Algunos de los puntos más destacados de esta charla fueron:

1. La transformación digital no es un tema de tecnología. Es de estrategia, liderazgo, y nuevas formas de pensar. Es un tema de personas.



[Haga clic aquí](#)

Lea el resumen completo en el sitio web de la AIC.

Ateneo - Incorporación de las habilidades y competencias en el currículo



El Ateneo, es un espacio que la Comisión de Educación ha instalado como una modalidad de capacitación que se caracterice por ser un espacio de reflexión y de socialización de saberes en relación con las prácticas docentes en nuestros países. Este Ateneo se realiza uno por mes y este 29 de agosto el tema fue "Incorporación de las habilidades y competencias en el currículo universitario". ¿Es relevante, la incorporación de habilidades y competencias en el currículo universitario para la formación de un contador público innovador adaptado a la nueva normalidad? ¿Se justifica la investigación científica sobre la necesidad de incorporación de habilidades y competencias innovadoras en el currículo universitario

pospandemia? Considerando que las habilidades y competencias en el currículo universitario, de las instituciones de educación superior, quedaron desactualizados por los cambios significativos que ha experimentado la humanidad, efecto de la pandemia, este ateneo está orientado al análisis de la necesidad de incorporar habilidades y competencias innovadoras en el currículo universitario que respondan a las exigencias del mundo empresarial.

[Haga clic aquí](#)

Lea el resumen completo en el sitio web de la AIC.

Gestión estratégica en las Facultades de Ciencias Empresariales

La Comisión de Educación de la AIC realizó, el 11 de agosto de 2021, la conferencia virtual "Gestión estratégica en las Facultades de Ciencias Empresariales" con el expositor George Darwin Herrera Portela (Colombia) y con Ángela Maryed Flórez (Colombia) como moderadora.

Las Facultades de Ciencias Administrativas y Contables se enfrentan día a día no sólo a los retos que impone el mundo contemporáneo, sino a los requerimientos de calidad educativa en cada país. Específicamente en la facultad de ciencias empresariales de la institución universitaria de Envigado - Colombia, desde la gestión estratégica planeada por la facultad se viene trabajando en los siguientes proyectos:

- Camino a la reactivación de programas de Contaduría Pública y Administración de Negocios Internacionales)
- Camino a la creación de dos maestrías (Finanzas y Administración)



[Haga clic aquí](#)

Lea el resumen completo en el sitio web de la AIC.

Gestión de auditoría informática en ambientes de trabajo virtual: una visión ante la profesión contable y el rol de auditoría



Xiomar Delgado Rojas (Costa Rica) fue el expositor de la conferencia virtual "Gestión de auditoría informática en ambientes de trabajo virtual: una visión ante la profesión contable y el rol de auditoría" celebrada por la Comisión Técnica de Normas y Prácticas de Auditoría de la AIC. El evento se llevó a cabo el 25 de agosto de 2021 y tuvo como moderador a Ángel Devaca Pavón (Paraguay).

[Haga clic aquí](#)

Lea el resumen completo en el sitio web de la AIC.

Recomendaciones técnicas para el Sector Público. La experiencia en Argentina

Cr. Carlos María Retamar y Cra. Romina Stepanic (Argentina) fue el expositor de la conferencia virtual "Recomendaciones técnicas para el Sector Público. La experiencia en Argentina" celebrada por la Comisión de Sector Público de la AIC. El evento se llevó a cabo el 12 de agosto de 2021 y tuvo como moderadora a Laura Graciela Accifonte (Argentina).



[Haga clic aquí](#)

Lea el resumen completo en el sitio web de la AIC.

Aspectos éticos en la auditoría de los estados financieros



La Comisión Técnica de Ética y Ejercicio Profesional de la AIC celebró, el 18 de agosto de 2021, la conferencia virtual "Aspectos éticos en la auditoría de los estados financieros". El expositor fue José Salas (Chile) con moderación de Renato Coronel D. (Ecuador).

[Haga clic aquí](#)

Lea el resumen completo en el sitio web de la AIC.

El impacto en la implementación de la NIIF 16

La Comisión Técnica de Administración y Finanzas de la AIC celebró, el 19 de agosto de 2021, la conferencia virtual "El impacto en la implementación de la NIIF 16". El expositor fue Rommel G. Cañadas German (Ecuador) con moderación de Remy Ángel Terceros Fernández (Bolivia).



[Haga clic aquí](#)

Lea el resumen completo en el sitio web de la AIC.

Desequilibrios en la relación jurídico-tributaria



Raúl Nisman (Argentina) fue el expositor de la conferencia virtual "Desequilibrios en la relación jurídico-tributaria" celebrada por la Comisión de Peritaje Contable y Auditoría Forense de la AIC. El evento se llevó a cabo el 24 de agosto de 2021 y tuvo como moderador a Ramón Vicente Nicastro (Argentina).

[Haga clic aquí](#)

Lea el resumen completo en el sitio web de la AIC.

Decisiones de Agenda IFRIC, su impacto en la aplicación de las NIIF en América Latina

Jorge José Gil - Presidente del GLENIF (Argentina) fue el expositor de la conferencia virtual "Decisiones de Agenda IFRIC, su impacto en la aplicación de las NIIF en América Latina" celebrada por la Comisión de Investigación Contable de la AIC. El evento se llevó a cabo el 26 de agosto de 2021 y tuvo como moderadores a Norma Pontet Ubal (Uruguay) y José María González (Argentina).



[Haga clic aquí](#)

Lea el resumen completo en el sitio web de la AIC.

Diferencia entre NIIF completas y NIIF Pymes



Ángel Roberto Salazar (Perú) y Richard Líaque Sánchez (Perú) fueron los expositores de la conferencia virtual "Diferencia entre NIIF completas y NIIF Pymes" celebrada por la Comisión de Gestión Integral para Micro, Pequeñas y Medianas Organizaciones de la AIC. El evento se llevó a cabo el 16 de agosto de 2021 y tuvo como moderadora a Rosa Isabel Pérez (Venezuela).

[Haga clic aquí](#)

Lea el resumen completo en el sitio web de la AIC.

Agenda de eventos de Septiembre

¡Ponga nuestros eventos en su agenda! ¡Vea más información sobre cada conferencia virtual en nuestra página web y en las redes sociales! ¡Siganos!

Información sujeta a cambios.

[Haga clic aquí](#)



Boletín Publicaciones agosto 2021

¡Lea nuestro boletín PUBLICACIONES en el sitio web de AIC! Para ver los artículos escritos por miembros de las Comisiones AIC, publicados en diciembre, acceda al enlace en nuestro sitio web:

[Haga clic aquí](#)

